

NEWSLETTER



食で祝う韓国の秋祭り

当校ではイベント時期に合わせて各国の料理を作っており、今回は特に韓国の学生向けとなりますが他国の学生たちにも異文化を知る事の出来る好機となっています。

海外でその国を知る事の一つの手段として「食」があります。当校の推しポイントの一つが「学食の旨さ」なので視察した時には是非ご試食してください！

このイベントは韓国人にとって最も重要かつ最大の伝統的な祝日の1つ。

農作物も収穫の時期を迎えるこの時期、農場で1年間懸命に働いた後、農夫は家族とゆっくり休む時間を取る時期とされています。



NEWSLETTER



クラーク名物 【ピナツボ火山トレッキング】

今回、長期で留学中の日本人生徒が中心となって各国生徒とピナツボ火山にトレッキングしてきました。

料金は人数によって変動し、4人以上で行くと一人当たり料金がP3,000程度になります。

このことを知っている日本人生徒が声をかけまくって安く皆で旅したということですね。

1人のベトナム生徒の感想が
「朝4時に出発して完全オフロードな道を四輪駆動のジープで駆け上がるのも初体験でしたし、1時間以上をトレッキングしましたが、山頂の景色が絶景過ぎて今までの疲れが吹っ飛びました！」

このようなアクティビティを通して国籍問わずコミュニケーションを取り必然的に且つ自然に英語漬けの週末が過ごせるのはエクセレントですね!

